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Héctor Julio Galindo Vargas. M No Ibagué No registro No registro No registro 
buen día Alcaldesa no olvide arreglar los 

juegos del parque del vergel

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
Ibagué Limpia

Buenos días señor Galindo, agradecemos su participación en nuestra audiencia 

pública de rendición de cuentas, queremos contarle que la empresa Ibagué limpia 

tiene como función principal la supervisión exclusiva del servicio público de aseo en 

el municipio de Ibagué, motivo por el cual todas las obras que se realizan en cuanto 

a parques infantiles en el municipio de Ibagué se han realizado a título de donación 

en el cual se espera podamos seguir impactando comunidades con estas acciones 

según nuestras posibilidades y personal disponible.

Héctor Julio Galindo Vargas M No Ibagué No registro No registro No registro 

lo otro pavimentar la entrada a la universidad 

de ibague hace un año se arreglo el 

alcantarillado

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
Infraestructura

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación en nuestra audiencia pública 

rendición de cuentas de los primeros 100 dias de la Alcaldesa  Johanna Aranda: 

Desde  la Sectretaría de Infraestructura, queremos comentarle que actualmente 

estamos trabajando en la estructuración del nuevo Plan de Desarrollo, con el cual 

estamos  organizando los temas presupuestales, para la priorizacion de las nuevas 

vías a intervenir.

Sin identificar no no No no No registro No registro No registro 
Necesitamos cartillas por todos los parques y 

zonas sociales de Ibagué
Capital Musical Infibague

Desde el Instituto de Financiamiento, Promocion y Desarrollo de Ibague - Infibague, se 

realiza el mantenimiento de los parques de ejercicio al aire libre , en concordancia con 

nuestra normatividad definida en la NTC ISO 14001:2015 y nuestro programa ambiental 

"cuidamos el papel", la entidad realizara la publicacion digital de la cartilla gestion de los 

100 dias en nuestra pagina WEB y sera replicada por medio de nuestras redes sociales. 

Ademas se solicitara a la Secretaria de Planeacion  Municipal, la entrega de las cartillas 

gestion de los 100 dias en fisico que se encuentren aun disponibles, para que se 

entreguen de manera fisica en las visitas que se realicen desde la entidad a las 

diferentes comunas.

Diana Prda F No Ibagué No registro No registro No registro 

Ojalá que cuando pase a san simón escuche a

los líderes estudiantiles que tienen mucho que

decirle, san simón está preparado para

recibirla y esperamos que no pase solo a

saludar si no que se comprometa con fecha de

inicio de la mesa de trabajo que le prometió a

la rectora hace un mes, si está comprometida

con la educación esperamos que nos ayude

con la construcción de la jornada única la

comunidad educativa San simón le dice ... no

a la des priorización de nuestra institución.

Capital Musical Educación

En atención a su requerimiento nos permitimos informar que en relación con la 

despriorización de instituciones educativas, es competencia del Ministerio de Educación 

Nacional determinar dicha despriorizacion y no la ETC, en tal virtud por parte de la 

Secretaría de Educación Municipal acatamos las decisiones que sobre este particular se 

impartan. La implementación de la Jornada Única es un paso Importante y nos unimos a 

este camino con toda la responsabilidad y oportunidad de transformar la Experiencia 

Educativa de nuestros estudiantes y de promover el desarrollo integral que trasciende 

mas allá del aula de clases.

Queremos expresarle a la comunidad de la Institución Educativa San Simón que 

estamos comprometidos en la construcción e implementación de la Jornada Única, con 

todo el propósito de continuar mejorando la calidad educativa y brindar a los estudiantes 

una formación integral aprovechando al máximo el tiempo en la Institución Educativa.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS AUDIENCIA PÚBICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS '100 DÍAS ENTRE TODOS'



 

 

 

 

 

 

Adriana Maria Boada Varón F No Ibagué No registro No registro No registro 

Que bien pero creo que ya es hora que miren 

esta vereda la esperanza corregimiento 13 

donde nada que solucionan lo del puente que 

tenemos colapsado y pues la gente se canso 

de esperar y se están pasando con ese puente 

así nos tocará esperar que suceda una 

tragedia para que nos miren

Capital Musical

Secretaría de 

Agricultura y 

Desarrollo Rural.

Buenos días, señora Adriana Boada. Agradecemos su participación en nuestra Audiencia 

Pública de Rendición “100 Días Entre Todos”. En respuesta a su pregunta, respecto al 

proceso licitatorio para la construcción del puente sobre la quebrada La Cocare, 

queremos informarle que, dado que se declaró desierto en noviembre de 2023, durante la 

vigencia 2024 la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural está en proceso de 

estructuración y actualización del estudio de mercado para relanzar el proceso licitatorio. 

Tenemos previsto que este proceso sea publicado en la plataforma SECOP II durante el 

transcurso de este mes.

Ruth Uribe Quintero F No Ibagué No registro No registro No registro 

Secretaría, solicitamos las tecnologías para la 

vereda El colegio sector la murraposa, la 

esperamos, visitenos

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
TIC

Buenos días, Señora Ruth Agradecemos tu participación en nuestra Audiencia Pública de 

Rendición '100 Días Entre Todos'. En respuesta a tu pregunta me permito indicarle que 

estamos trabajando de la mano con el Ministerio de las TIC y tenemos una serie de 

alternativas viables, el próximo martes en Catastro multiproposito, los presidentes de la 

Junta de Acción Comunal de las veredas tendrán la oportunidad de ver y analizar las 

alternativas de Internet. La Secretaría de las TIC trabaja por la apropiación y el uso de la 

tecnologia de Ibagué para todos

Maria Hernandez F No Ibagué No registro No registro No registro 

Buenos días para todos. Alcaldesa vivo en el 

salado comuna 7 de la ciudad de Ibagué. 

Quería preguntarle por qué nos tiene tan 

olvidados nosotros tambien merecemos una 

mirada. Gracias

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
General

Buenos dias Señora Maria Hernandez, agradecemos su participación en nuestra 

audiencia publica de rendicion " 100 dias entre todos " En respuesta a su pregunta sobre 

la comuna 7 queremos contarle lo siguiente:  la Alcaldía tiene como propósito recuperar 

la confianza de los ciudadanos, pero para esto requerimos realizar inversiones efectivas 

como la que se hizo en la calles 141 y 144, con Transversal Octava, en los alrededores 

del Parque Principal de El Salado, vienen muchas más, te invitamos a estar pendiente de 

nuestras redes sociales para enterarte de las buenas noticias para la comuna 7

María Luz Dary Montealegre F No Ibagué No registro No registro No registro 

Buenos días señora gobernadora Doctora 

Adriana Magaly Matiz le pedimos el favor tener 

en cuenta sobre el servicio del agua Desde la 

gerencia del IBAL llevamos 4 días sin servicio 

de Agua en el barrio San Francisco aparco vía 

picaleña hoy llegó un chorrito que no sube ni a 

los lavaplatos media hora y ya la suspendieron 

eso es muy injusto. Le doy inmensas gracias 

por su valiosa colaboración.

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
IBAL

Dando respuesta a las dos solicitudes en lo relacionado con la presunta problemática de 

prestación del servicio que viene presentando el sector San francisco de aparco, nos 

permitimos informarle que esta situación ha sido producto del fenómeno del niño por la 

que atraviesa la ciudad y el país en general, donde se presentan fuertes olas de calor y 

bajas en el caudal en nuestras cuencas, circunstancia esta que no es atribuible a una 

falta de gestión, sino que por el contrario configura un hecho de la naturaleza que incide 

de manera directa en la producción del preciado líquido, en este sentido es pertinente 

informar una baja considerable en el caudal captado en las bocatomas lo que genera por 

ende una disminución en la producción y posterior distribución de agua potable reflejada 

en la disminución del volumen de los diferentes tanques de compensación ubicados 

dentro del perímetro de servicio de la Empresa, situación que es determinante para la 

operación normal del sistema de Acueducto a cargo del IBAL.                                                               

                 Es por esto que le solicitamos estar atentos a los diferentes canales de 

comunicación y redes sociales de la Empresa IBAL, sobre el cual constantemente se 

está publicando la información del estado de las bocatomas y operación de las plantas 

de tratamiento para garantizar el eficiente flujo de información, es así que a partir del 26 

de febrero de 2024.  Se inició con el programa de regulación sectorizada, dicho programa 

que hace parte del plan de contingencia del IBAL por el Fenómeno del Niño, busca que 

todos los distritos hidráulicos puedan compensarse, a distintas horas, y así llevar agua a 

cada uno de los hogares en la ciudad. Por lo que habrá un horario especial, en el que se 

prestará el servicio de manera normal (verde); y otro en el que podrá tener variación o 

bajas presiones (amarillo), para el caso de la presente solicitud, le informamos que la 

regulación será la siguiente Distrito No. 8 servicio desde las 04:00 am a 10:00 am y bajas 

presiones desde 10:00 am a 04:00 am como se evidencia en la imagen a continuación:

Además, es importante tener en cuenta que la empresa ha venido adelantado planes de 

mitigación contra fenómeno del niño como el suministro y transporte de agua por medios 

de carro tanques para subsanar la intermitencia del servicio, se han venido realizando

seguimiento a los tanques de reserva y así garantizar llenado y distribución del suministro

del agua.



 

 

 

María Luz Dary Montealegre F No Ibagué No registro No registro No registro 

Señora Alcaldesa Jhoana Aranda le pedimos 

el favor tener una solución por el servicio del 

agua en el barrio San Francisco aparco vía 

picaleña llevamos 4 días sin el servicio de 

Agua y hoy colocaron un chorrito que no subió 

ni a los lavaplatos y ya la suspendieron por 

favor tener control sobre los valvuleros de éste 

Sector. Gracias por su valiosa colaboración

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
IBAL

Dando respuesta a las dos solicitudes en lo relacionado con la presunta problemática de 

prestación del servicio que viene presentando el sector San francisco de aparco, nos 

permitimos informarle que esta situación ha sido producto del fenómeno del niño por la 

que atraviesa la ciudad y el país en general, donde se presentan fuertes olas de calor y 

bajas en el caudal en nuestras cuencas, circunstancia esta que no es atribuible a una 

falta de gestión, sino que por el contrario configura un hecho de la naturaleza que incide 

de manera directa en la producción del preciado líquido, en este sentido es pertinente 

informar una baja considerable en el caudal captado en las bocatomas lo que genera por 

ende una disminución en la producción y posterior distribución de agua potable reflejada 

en la disminución del volumen de los diferentes tanques de compensación ubicados 

dentro del perímetro de servicio de la Empresa, situación que es determinante para la 

operación normal del sistema de Acueducto a cargo del IBAL.                                                               

                 Es por esto que le solicitamos estar atentos a los diferentes canales de 

comunicación y redes sociales de la Empresa IBAL, sobre el cual constantemente se 

está publicando la información del estado de las bocatomas y operación de las plantas 

de tratamiento para garantizar el eficiente flujo de información, es así que a partir del 26 

de febrero de 2024.  Se inició con el programa de regulación sectorizada, dicho programa 

que hace parte del plan de contingencia del IBAL por el Fenómeno del Niño, busca que 

todos los distritos hidráulicos puedan compensarse, a distintas horas, y así llevar agua a 

cada uno de los hogares en la ciudad. Por lo que habrá un horario especial, en el que se 

prestará el servicio de manera normal (verde); y otro en el que podrá tener variación o 

bajas presiones (amarillo), para el caso de la presente solicitud, le informamos que la 

regulación será la siguiente Distrito No. 8 servicio desde las 04:00 am a 10:00 am y bajas 

presiones desde 10:00 am a 04:00 am como se evidencia en la imagen a continuación:

Además, es importante tener en cuenta que la empresa ha venido adelantado planes de 

mitigación contra fenómeno del niño como el suministro y transporte de agua por medios 

de carro tanques para subsanar la intermitencia del servicio, se han venido realizando

seguimiento a los tanques de reserva y así garantizar llenado y distribución del suministro

del agua.

Andres Fuertes M No Ibagué No registro No registro No registro 

Que medidas se van a tomar con respecto ala 

intervención por parte de la fiscalía ala oficinas 

del contratista del puente de la 60 y sus 

irregularidades y de parte la participación de 

su antiguo jefe hurtado qué medidas va a 

tomar doctora ???

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
Infraestructura

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación en nuestra audiencia pública rendición 

de cuentas de los primeros 100 dias de la Alcaldesa  Johanna Aranda: Desde  la 

Sectretaría de Infraestructura el compromiso es total, para sacar adelante los proyectos 

de infraestructura de la ciudad, somos conscientes , que algunos estan atravesando por 

retrasos,  inconvenientes y controversia pública, pero seguiremos trabajando por el bien 

de la ciudad. Respecto a la intervención por parte de los organos de control al contratista, 

 nosotros como administración estamos llamados a respetar el debido proceso, y aportar 

toda la colaboración pertinente para el desarrollo de la investigacion.

Crochet Es Mi Pasion No Ibagué No registro No registro No registro Coloquen ambulancia en el puente de la vida Salud

Buenos días Crochet Es Mi Pasión, agradecemos su participación en nuestra audiencia 

pública rendición de cuentas, primeros 100 días de gobierno. En respuesta a tu pregunta 

“Coloquen ambulancia en el puente de la vida” Te queremos contar que, desde la Unidad 

Móvil de Salud Mental, estaremos recorriendo no solo el puente de la variante, sino en las 

calles brindando orientación psicológica gratuita, porque la Salud Mental es una de 

nuestras prioridades.

María Luz Dary Montealegre F No Ibagué No registro No registro No registro 

Tanque zona industrial para cuando y 

beneficiará la comuna 9 Doctora Jhoana 

Aranda gracias

IBAL

El proyecto del tanque zona industrial hace parte de la fase 3 del ACUEDUCTO 

COMPLEMENTARIO que se viene ejecutando en sus cuatro fases en ejecución y una 

quinta fase que es la que está en proceso de gestión y aprobación ante el ministerio de 

vivienda ciudad y territorio. Actualmente el proyecto del tanque zona industrial se 

encuentra ejecutado en un 100%, y en proceso de recibo final de las obras. Adicional a 

ello en la actualidad ya se hicieron las conexiones de las tuberías de entrada y las 

conexiones de salida del mismo tanque y se pretende que una vez estas líneas queden 

en funcionalidad el tanque entre a suministrar agua a la comuna 9; se prevé que estas 

obras hacia mitad de junio de 2024 ya estén en funcionamiento y con ello poder garantizar

el suministro normal para este sector.

Esmeralda España F No Ibagué No registro No registro No registro 
¿Cuándo le va a poner cuidado al coso 

municipal?
CAPA

Claro que sí estamos pendientes del bienestar animal de nuestros seres sintientes en 

condición de abandono y maltrato. Es por ellos que estamos en proceso para la entrega 

de nuestro nuevo MEGACAPA el cual será un Centro de Bienestar Animal que contará 

con todos los servicios médicos , laboratorios , cirugía , Rx , ecografía, y albergue para 

nuestros animales.  Mejorando así la calidad de servicio y atención de calidad.



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

María Luz Dary Montealegre F No Ibagué No registro No registro No registro 

Tanque zona industrial para cuando y 

beneficiará la comuna 9 Doctora Jhoana 

Aranda gracias

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
IBAL

El proyecto del tanque zona industrial hace parte de la fase 3 del ACUEDUCTO 

COMPLEMENTARIO que se viene ejecutando en sus cuatro fases en ejecución y una 

quinta fase que es la que está en proceso de gestión y aprobación ante el ministerio de 

vivienda ciudad y territorio. Actualmente el proyecto del tanque zona industrial se 

encuentra ejecutado en un 100%, y en proceso de recibo final de las obras. Adicional a 

ello en la actualidad ya se hicieron las conexiones de las tuberías de entrada y las 

conexiones de salida del mismo tanque y se pretende que una vez estas líneas queden 

en funcionalidad el tanque entre a suministrar agua a la comuna 9; se prevé que estas 

obras hacia mitad de junio de 2024 ya estén en funcionamiento y con ello poder garantizar

el suministro normal para este sector.

Esmeralda España F No Ibagué No registro No registro No registro 
¿Cuándo le va a poner cuidado al coso 

municipal?

Facebook 

Alcaldía de Ibagué
CAPA

Claro que sí estamos pendientes del bienestar animal de nuestros seres sintientes en 

condición de abandono y maltrato. Es por ellos que estamos en proceso para la entrega 

de nuestro nuevo MEGACAPA el cual será un Centro de Bienestar Animal que contará 

con todos los servicios médicos , laboratorios , cirugía , Rx , ecografía, y albergue para 

nuestros animales.  Mejorando así la calidad de servicio y atención de calidad.


